



## CARTA VIRTUAL SEPTIEMBRE 14 DE 2013 - 200

*Redacción: Carlos Cortés Caballero*



**Albert Camus.**

Nada más lógico que aprovechar este número que hemos alcanzado para dedicarle algunas palabras, para recordar a Albert Camus cuyo centenario del nacimiento se conmemora; esta figura de las artes literarias, nació en la colonia francesa del África septentrional, Argelia. Hubiera querido comentar sobre La Peste pero prefiero que sean otros con autoridad para hacerlo y para ello he tomado fragmentos de artículos aparecidos en LECTURAS de Septiembre de 2013.

Aunque Sartre, según Asbel López se refería despectivamente a él como "pollo argelino"; filósofo para estudiantes de secundaria, sin embargo esta mala prensa no cumplió su cometido" de quien escribió "que cuando la vida no les tiene reservada ninguna riqueza a los pobres en Argelia, pueden disfrutar al menos del sol, del cielo y del mar", Este Nobel de Literatura en 1957, a los 44 años padeció de tuberculosis y según Sophia Rodríguez tuvo "un compromiso de resistencia contra todo lo que atente contra la justicia, la libertad y la dignidad y fue un pensador del absurdo, la rebeldía y el escepticismo", se le considera uno de los intelectuales más sobresalientes de mediados del siglo XX cuyo legado sigue presente en las generaciones contemporáneas y el único en pronunciarse públicamente después de Hiroshima calificándola como "el último grado de salvajismo".

Según Carlos Fuentes" fue un periodista que no cayó en los peligros de esta profesión que son someterse al poder del dinero, halagar, vulgarizar, mutilar la verdad con pretextos ideológicos, el desprecio al lector"

### SABIA USTED QUE

En el Ranking mundial de universidades QS

2013/2014, entre las 350 mejores, hay tres de Colombia que en su orden corresponden a: Universidad de los Andes puesto 274. Universidad Nacional puesto 325. Universidad Pontificia Javeriana puesto 349; las pruebas Saber Pro 2012 - portafolio 12 de septiembre de 2013 ratifica los dos primeros puestos para las universidades mencionadas y sucesivamente están la Universidad del Rosario (3º) Universidad Externado de Colombia (4º); Universidad Icesi (5º) Universidad Eafit (6º) Universidad de la Sabana (7º) Universidad Javeriana (8º) Universidad Nacional (9º) Universidad del Norte (10º).

### REFORMA A LA SALUD

Aunque el título nada nuevo agrega, me parece que en esta artículo del presidente ejecutivo de Asocajas- Álvaro José Cobo Soto. Portafolio 11 de septiembre /13. LAS VICISITUDES DE LA REFORMA A LA SALUD- hay algunos conceptos que valen la pena divulgarse en estos momentos que el Legislativo se dispone a estudiar este tema.

" Lo que se proponga y decida debe constituir un modelo operativo que ofrezca mejores y mayores condiciones que el existente". " El número de personal de enfermería en Colombia es de 6.2 por cada 10.000 habitantes, frente a promedio de 26.1 en los países con el mismo nivel de desarrollo" " Es pertinente que la atención primaria en salud se convierta en una real opción para los colombianos y transitemos por los caminos de la promoción y el auto-control, para que dejemos la retórica del discurso y constituyamos estas dos estrategias en verdaderos instrumentos del bienestar para los colombianos."

**Un buen artículo: *El liderazgo de un maestro contemporáneo*: ver versión completa en : [www.elespectador.com](http://www.elespectador.com)**

